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MEMOIRE 

Je suis favorable à la réalisation du projet Rabaska parce que j e  crois qu'il faut accueillir 

avec ouverture tout investissement qui contribue à diversifier l'activité économique dans 

la région. 

Malgré l'évolution des dernières années, Québec et Chaudière-Appalaches sont encore;- 

tous les experts le disent -> trop dépendantes du gouvernement et de ses agences et trop 

exclusivement orientées sur des activités reliées à la présence de deux Universités et au 

secteur touristique. 

Certaine acteurs locaux ont travaillé fort au cours des dernières années pour implanter ou 

conserver à Québec des entreprises technologiques dans des secteurs de pointe. Quant à 

Lévis; elle possède déjà Desjardins et Ultramar et est reconnue maintenant comme une 

ville particulièrement dynamique et ce; en dépit du déclin du chantier maritime Davie. 

Mais i l  reste encore beaucoup à faire. La préparation des célébrations destinées à 

souligner le 400e anniversaire de la fondation de Québec, en 2008, paraît être le grand 

dossier de 2007. Mais i l  ne faudrait pas que ce grand chantier monopolise tellement 

l'attention qu'il fasse perdre de vue la nécessiti d'améliorer encore de manière 

importante le positionnement de la région face à Montréal et aux autres grandes villes du 

nord-est du continent. 
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